



Bernstorff-Gymnasium Satrup

SCHULVERBAND MITTELANGELN - EUROPASCHULE

Bernstorff-Gymnasium Satrup • Am Gymnasium 4 • 24984 Mittelangeln

15.09.2017

Smartphones am Bernstorff-Gymnasium Satrup

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

die von der Schulkonferenz verabschiedete Hausordnung des Bernstorff-Gymnasiums erlaubt lediglich den Schülerinnen und Schülern der Oberstufe die Verwendung von Smartphones während der Unterrichtszeit. Und auch unsere fast Erwachsenen müssen sich an recht enge Regeln halten.

Schülerinnen und Schüler bis einschließlich Jahrgang 10 brauchen in der Schule kein Smartphone. Sie dürfen es auch nicht sichtbar mit sich herumtragen. Lehrerinnen oder Lehrer, die Ihr Kind mit einem Smartphone sehen, werden das Gerät einsammeln. Es kann dann nach Unterrichtsschluss im Sekretariat abgeholt werden. Beim dritten Fehlverhalten ist das Smartphone von den Eltern persönlich bei der Schulleiterin abzuholen.

Schülerinnen und Schüler müssen ihr Smartphone also in der Schultasche lassen. Schultaschen werden nicht selten, beispielsweise bei einem Fachraumwechsel, in Fluren abgelegt. Wir machen Sie darauf aufmerksam, dass gestohlene Smartphones nicht versichert sind.

Dem Argument, dass die Kinder zuhause anrufen können oder für Sie erreichbar sein sollen, können wir nicht folgen. In beide Richtungen besteht die Möglichkeit einer Kontaktaufnahme über das Telefon im Sekretariat.

Sollten Sie sich dennoch eine Smartphone-freie Zeit für Ihr Kind auf gar keinen Fall vorstellen können, könnten Sie es mit einem einfachen Notfallhandy versorgen. Diese gibt es bereits für 25,-€.

*Mit freundlichen Grüßen,
Kollegium und Schulleitung*